



学校だより

こだま

R6. 6. 3 No.2

高瀬小学校

佐久市鳴瀬1350-1

67-2459

文責 教頭 三本木

第116回運動会 「協力パワーは無限大」

5月25日(土)に運動会が行われました。今年のスローガンは「協力パワーは無限大」。「協力すれば何でもできる」という意味を込めて子どもたちが考えました。運動会でできる協力にはどんなものがあるのでしょうか。開会式の児童代表の言葉には「競技や演技でチームの友だちと力を合わせる」「かけっこの応援をする」といったものがありました。運動会では、元気いっぱい踊ったり、カー杯競技に取り組んだり、真剣な表情で演技したりする素敵な姿がたくさん見られました。また、学年を越えて応援し合う姿や一緒に体を動かして楽しむ姿、演技に引き込まれるように見つめる姿もあり、たかせっこの協力やつながりを感じられた運動会になりました。

保護者の皆様には温かいご声援や、片付けへのご協力をいただき、本当にありがとうございました。



元気いっぱい 玉入れ



「みんなでおどろう」会場のみんなも楽しんだダンス



力を合わせてがんばった竹ひき



かっこいいソーラン節



息を合わせて大躍



5, 6年生がつくったきれいな波



一緒に練習した5年生へ 6年生からサプライズ

PTA 奉仕作業ありがとうございました

5月11日(土)のPTA奉仕作業に評議員の皆様、ボランティアの皆様にご参加いただきありがとうございました。奉仕作業では運動会に向けてのテント立て、プール清掃、草取り等をしていただきました。どれも職員、児童だけでは時間のかかる作業ですが、皆様のおかげで運動会や学習へ向けての環境が整いました。ご協力に感謝申し上げます。

たてわり交流

本年度も、全校を8つのグループに分け、年間を通してそのグループで活動する「たてわり交流」を行います。児童会は6年生が中心になってすすめています。たてわり交流は5年生がリーダーになって活動しています。5月31日(金)には2回目の交流会が行われ、「だるまさんがころんだ」や「おにごっこ」など、それぞれのグループで企画した遊びを行っていました。うれしそうな顔をしてお兄さん、お姉さんと遊ぶ低学年、年下の子を気遣って声をかける高学年の姿も見られ、高瀬小の子どもたちって素敵だなと思いました。はじめは月一回程度の交流ですが、12月にはわいわい祭りも予定されています。異学年との交流でお互いに成長できたらいいなと思います。



今後の予定

6月	7月
3日(月) 内科検診(低学年)	3日(水) 授業参観・学級PTA(高学年)
4日(火) 学校徴収金引き落とし日	4年親子レク
5日(水) 血液検査(4・6年)	4日(木) 学校徴収金引き落とし日
引き渡し訓練(全校)	8日(月)~12日(金) 学校評価週間
12日(水) 児童会	9日(火) 体づくり講演会(4年)
17日(月) プール開き	12日(金) 支部児童会
20日(木) 授業参観・学級PTA(低学年)	16日(火)~24日(水) 相談週間
2年親子給食	17日(水) 児童会
24日(月)~28日(金) 歯と口の健康週間	18日(木)~24日(水) 学期末大掃除
25日(火) 体重測定①	19日(金) 性被害防止教育(5・6年)
26日(水) 体重測定② 体幹体操	学校保健委員会(15:20~)
	25日(木) 1学期終業式
	26日(金) 夏休み(~8/21まで)



お知らせ

特別教室のエアコン設置工事が行われます。高学年玄関、北校舎に工事のための足場が組まれていますので、ご来校の際はご注意ください。